

Erlenbach, im Juni 2016

WIR DANKEN VON HERZEN

für die einfühlsamen Worte und Zeichen des Mitgefühls, die wir in den schwierigen Stunden des Abschieds von

Max Oehninger-Möschler

erfahren durften.

Die grosse Anteilnahme von Familie, Freunden, Nachbarn und Bekannten hat uns tief berührt.

Unser besonderer Dank gilt dem Spitex-Team für die liebevolle Pflege und Unterstützung sowie Herrn Pfarrer Cabalzar für seine treffenden Abschiedsworte.

Herzlichen Dank für die vielen Spenden, die im Sinne von Max eingegangen sind.

Die Trauerfamilie